
【ながくてクラブ】教職員アンケート結果

【満足・やや満足と回答した理由】

・負担がかなり減っているので、大変ありがたい。平日の民間委託を進めてほしい。

・他市町に先行して民間委託を進めていただき、感謝している。

・指導以外の業務も業者に委託してほしい。

・愛知地区内（長久手市、日進市、東郷町、豊明市）で進め方が違うので、地区全体で方針を決めていくとよい。

・ながくてクラブを継続していくことが重要。

【あまり満足していない・満足していないと回答した理由】

・平日との勤務との兼ね合いで、部活動をやりたいと思っているのにできない事が残念。

・指導者の審判としての力量に不安がある。
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